

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 19/FEBRERO/2013

España tiene un rating un grado menos que México por Standard and Poor's

ALICIA SALGADO: España está preparando una emisión denominada en dólares estadounidenses, qué tal, quiere regresar, posiblemente tan pronto como esta semana, esto dijeron fuentes del mercado. El país, que tiene un rating de Aa3 por parte de Moody's y BBB-, o sea, un grado menos que México por Standard and Poor's, está trabajando para conseguir la documentación necesaria para colocar títulos a cinco años gracias a las respuestas obtenidas durante una reunión que tuvo con inversionistas realizada la semana pasada, según una empresa que es muy importante, es el IFR, el International Financing Review, que está especializado en este tipo de información, que es de veras muy sólido, y ellos dieron a conocer que está esta emisión por salir.

Creo que de confirmarse, estaríamos hablando del regreso de España a los mercados voluntarios de capital en dólares, que no lo habían podido hacer, estaban emitiendo siempre en euros, y de alguna manera respaldados por el gobierno federal.